

Arterris entérine la fusion avec la coopérative Coop Alès

Le groupe coopératif agricole Arterris annonce la fusion avec la coopérative céréalière Coop Alès basée dans le Gard. Cette fusion assoit la place d'Arterris sur le territoire du Sud-Est.

Historiquement, Coop Alès était déjà adhérente unique à Arterris. La fusion s'inscrit ainsi dans une continuité. Elle couvre un territoire qui rayonne à environ 100 km autour d'Alès et récolte en moyenne 10.000 tonnes de céréales par an, dont principalement du blé dur mais également du blé tendre, des pois chiches, de l'orge et du tournesol. Elle dispose de deux silos à Alès et à Canaules. Le silo principal, situé à Alès, est un silo terminal, c'est-à-dire qu'il peut trier, mettre aux normes et nettoyer pour préparer les céréales aux expéditions.

Dans le cadre de cette fusion, 250 adhérents rejoignent la coopérative Arterris. Les producteurs auront désormais accès aux différentes offres proposées par Arterris : contrats de production, prix ferme avant récolte, prix moyen, etc.

A Propos d'Arterris

Arterris est un Groupe Coopératif agricole dont le territoire s'étend sur la région Occitanie et la Provence-Alpes-Côte d'Azur. Il fédère plus de 25000 agriculteurs aux savoir-faire multiples, issus de régions et de cultures différentes. Représentant une ferme de plus de 350 000 hectares, le Groupe organisé autour de trois pôles (agricole, agro-alimentaire et distribution grand public) réalise un CA consolidé de 998M€ et s'appuie au quotidien sur une équipe de plus de 2 200 salariés.

Retrouvez toutes les actualités du groupe sur www.arterris.fr et sur la radio Arterris www.radio.arterris.fr